



東陽の旋風^{かぜ} ～自立貢献～

令和5年1月27日（金）No 36 発行
文責：松本 卓也

学校という社会の一員として ～生徒会、新リーダーのもとスタート～

20日（金）、生徒会専門委員長任命式を行いました。旧専門委員長からは、退任の挨拶として、「学校全体がよくなっていることを感じて嬉しかった。」「不安だったが、人前に立つことが長所になった。」「新しい活動を始めることの難しさを感じた。」「大変だったがたくさんのことを学ぶことができた。」「多くの皆さんに助けられてさまざまな行事ができた。」等、委員長を経験して学んだこと、成長したことを振り返りながら述べてくれました。

新専門委員長からは、「今まで以上によりよい学校生活を送っていくために引っ張っていききたい。」「スポーツ大会を増やし活気のある学校にしていきたい。」「先を見通し、考え行動していきたい。」「前に出て話すのは苦手だが克服していきたい。」「自分がたくさん本を読み皆さんに紹介したい。」等、活動への意気込みを語ってくれました。28日（木）の専門委員会、早速、新リーダーとしての第一歩を踏み出しました。

生徒会の目的は、学校生活をよりよくするため、学校生活の中での課題を見だし、その解決のために話し合い、合意形成を図り、実践していくことです。学校という社会の一員として、“自分たちの学校は自分たちでつくる”主体性（当事者意識）を持って委員会活動に取り組んでください。東陽中学校の新時代をみんなで創りましょう！



ようこそ！東陽中へ！！

23日（月）、4月から本校に入学予定の6年生を対象に、新入生説明会を開催しました。会では、校長挨拶の後、執行部から学校生活や部活動の紹介を行いました。リーダーとして臨む初の大仕事、6年生同様、緊張しているようすが伺えました。その後、6年生には中学校の授業（国語では「詩」の学習を、社会では「室町時代のクロスワード」）を体験してもらいました。話を聞くときの姿勢や返事やあいさつ、友人たちと楽しく学び合う姿に、ご家庭や小学校での教えが非常に行き届いていることに感心させられました。（社会科のM教諭は、渾身のギャグが3回中1回しか受けなかったことに少々ショックを受けていました・・・）6年生の皆さん、伸びゆく東陽中を共に創っていきましょう！保護者の皆さま方、本日はご来校、ありがとうございました。4月11日（火）、74日後のご入学を、心よりお待ちしております。



今回もお世話になりました

21日（土）東陽中学校において「第2回小・中PTA合同再生資源回収」を行いました。1℃まで冷え込んだ真冬の寒さの中の活動でしたが、PTA三役、地区委員の皆さま方のご協力をいただき、アルミ缶が12袋以上、ビール瓶が8ケース以上、一升瓶が9ケース以上と、今回も多く資源物を回収することができました。（「寒くなるとビールを飲まなくなるから、今回は少ないよ。」と話をしていましたが、嬉しい誤算でした・・・）今回の売上金も、子どもたちの学習環境整備に大切にに使わせていただきます。本当にありがとうございました。



※ご意見や感想をお待ちしています。「見ました」の一言でも構いません。

保護者名（ ）